



Alba de Tormes, 10 de abril de 2018

5.104 visitantes han solicitado información turística de Alba de Tormes durante la Semana Santa

Pese a las condiciones meteorológicas, numerosos turistas han querido visitar la Villa durante sus vacaciones de Semana Santa, siendo muestra de lo que se espera que simbolice el inicio de la temporada alta del Año Jubilar Teresiano en Alba de Tormes.

De los 5.104 visitantes registrados, 4.886 son de origen nacional y el resto son extranjeros.

Los albenses, salmantinos y castellano-leoneses en general, han apostado por elegir Alba de Tormes durante los días de Pascua, habiéndose contabilizado 1.376 personas. La siguiente región emisora de turistas nacionales es Madrid con 731 personas, Galicia con 403 y Castilla-La Mancha con 381.

Los franceses con 69 visitantes y Portugal con 63, son los países que más han acudido a la Semana Santa albense.

Los turistas que han visitado el Punto de Información Turística y la Oficina de Turismo municipal han demandado información del patrimonio albense para concretar el contenido de sus visitas monumentales, además de la programación de Semana Santa. También han solicitado documentación relativa al Año Jubilar Teresiano. Informaciones de lugares para almorzar, tapear y pasear también han sido protagonistas entre las preguntas de los visitantes.

La Concejalía de Turismo ha apostado por garantizar el servicio de información turística, y para ello ha ampliado el horario de atención al público del P.I.T. y de la oficina, así como del Castillo de los Duques de Alba, no cerrando a mediodía y dando un servicio continuado de 10 de la mañana a las 19.30 h, todos los días.

Ante la buena recepción del público, la Oficina de Turismo y el Castillo, continuarán abriendo ininterrumpidamente los fines de semana, hasta que se vea la necesidad de ampliarlo todos los días de la semana.